

Vorschau: Die schönsten 24 Stunden - Wien erwartet Oldtimer

Geschrieben am Donnerstag, 27.Juli 2006 um 05:07:26 CEST
Thema: Oldtimer

- **Die schönsten 24 Stunden verspricht einmal mehr das Motor Mythos Team allen Oldtimerfreunden**



Die schönsten 24 Stunden verspricht einmal mehr das Motor Mythos Team allen Oldtimerfreunden, die gerne auch einmal sportlich mit ihren Fahrzeugen unterwegs sein wollen - natürlich auf wunderbaren, einsamen Strassen, in herrlicher Landschaft, über Berge, durch Wälder und stimmungsvolle Orte und Städtchen, die den Teilnehmern ihre Gastfreundschaft zeigen.

Die "24 Stunden von Wien" - 1. bis 3. September - eine Premiere, parallel zur beliebten, etwas gemütlicheren "Rallye de Vienne", haben sich schon kurz nach der ersten Präsentation und Einladung zu einer Lieblingsveranstaltung vieler entwickelt. Drei mal 8 Stunden wird "Rallye-Sport" pur zelebriert (Freitag nachmittag, Samstag ab mittags, Sonntag tagsüber), dazwischen steht das Schloßhotel Wilhelminenberg als Rallye-Center und Relax-Oase zur Verfügung.

Teilnehmer aus Österreich, Italien, Deutschland und Ungarn haben sich bereits angemeldet. Noch sind Startplätze frei. Besonders interessant ist auch der Wertungsmodus, man kann Fahrer und Beifahrer tauschen, oder auch das Auto bzw. ganze Teams.

Freitag wird eine "Südschleife" durch Niederösterreich gefahren, viele legendäre Rallye-Strecken erwecken Erinnerungen an die "gute alte Rallye-Zeit der 60er und 70er Jahre.

Samstag geht es ins Weinviertel, Buschberg und Galgenberg sind ebenso spannende Sonderprüfungs-Strecken wie der Stadt-Grand Prix von Laa/Thaya. Romantische Kellergassen werden nicht nur zum sportlichen Autofahren einladen, sondern auch für stimmungsvolle Zwischenstopp.

Sonntag trifft sich diese Rallye-Truppe mit der Rallye de Vienne. Vormittag sportlich durch den Wienerwald, Mittags im Böhmischem Prater in Wien und ab 14:00 Start zum großen Wien-Spektakel vor dem Wiener Rathaus. Hier präsentieren sich dem Publikum (im Vorjahr über 10.000 Gäste) mehr als 200 hochkarätige Oldtimer aus 9 Jahrzehnten Automobil-Geschichte.

Waterloo und Robinson werden die nostalgische Szenerie aufwerten.

Wien wird - am Nachmittag - zur Oldtimer-Stadt. Sonderprüfungen im Stil der Mille Miglia bei den schönsten Wahrzeichen, Ringstrassen und Innen-Stadt-Parade Zwischenstopps beim Burgtheater, Freyung, Michaeler-Tor, Hofburg, Belveder und bei der Marina Wien. Ziel-Einlauf mit Fanfaren-Klängen am Wiener Heldenplatz.

Erfreulich auch das Nenngeld: Die 24 Stunden von Wien strapazieren die Brieftasche nur mit 350 € (trotz 3 Tagen Rallye-Spaß); die Rallye de Vienne kostet - einfach sensationell - nur 1 Euro pro Baujahr (ab 1900). Mit den stimmungsvollen Programmen und diesen Nenngeldern hat die Motor-Mythos Crew sehr rasch die "Herzen" der Fans erobert.

Mehr Infos unter www.motor-mythos.at, bzw. werden auf Wunsch (Tel.: 0043 1 715 22 66) auch Programme per Post zugesendet.